



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE DECLARACION

La Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires;

Declara:

De interés legislativo la XV Conferencia Argentina de Educación Médica
(CAEM) que reúne a todos los profesionales de la salud del país.



HÉCTOR MARTINEZ
Diputado Provincial
Bloque Lealtad Peronista
H.C. Diputados Pcia. Bs. As.

FUNDAMENTOS:

Señor Presidente:

Los próximos 26, 27 y 28 de agosto se llevará a cabo en Mar del Plata la XV Conferencia Argentina de Educación Médica (CAEM) que reúne a todos los profesionales de la salud del país.

Se llevará a cabo por primera vez en Mar del Plata, teniendo a la carrera de Medicina de la Universidad FASTA como anfitriona.

Por este motivo, la Escuela de Medicina de la Casa de Altos estudios invita a las comunidades educativas de las Facultades de Medicina del país, integradas en la Asociación de Facultades de Ciencias Médicas de la República Argentina (AFACIMERA) al encuentro que se realizará a fines de agosto en el Intersur Hotel 13 de Julio de la ciudad.

Durante el desarrollo de la CAEM 2015 se reflexionará sobre el cambio de paradigma en Educación Médica y la responsabilidad que tienen las universidades en ella.

Para ello, se organizaron distintas conferencias, mesas redondas, paneles de Decanos y ex Decanos, talleres, presentaciones de trabajos de investigación y experiencias educativas, que permitirán una profunda actualización en la temática.

Entre las actividades más destacadas, el miércoles 26 a las 14 hs está prevista la mesa redonda denominada "Cambio de paradigma en la formación docente de los profesionales de la salud".

En tanto, la Conferencia Inaugural "La Educación Médica hoy, desde el grado y posgrado, hacia el desarrollo profesional continuo", tendrá lugar a las 19 hs. y estará a cargo del Dr. Ricardo León Bórquez, seguido del Acto Inaugural de la CAEM 2015 a las

20.30 hs donde las autoridades de la Universidad FASTA darán la bienvenida a los presentes.

La jornada del jueves 27 comenzará a las 9 con un Panel de ex Decanos “Rol de las Universidades en el desarrollo profesional continuo” y luego se realizará la primera sesión plenaria con la presentación de los distintos trabajos realizados (experiencias educativas, investigaciones, y trabajos de estudiantes).

Al mediodía será el horario destinado a las mesas redondas: “Examen Final Integrador-alternativas y su impacto en el ejercicio profesional” y “Práctica Profesional Supervisada: un espacio para el aprendizaje en terreno del rol profesional en Ciencias de la Salud”.

El viernes 28 habrá dos interesantes paneles a cargo de los decanos “El impacto de los nuevos escenario, métodos y recursos de aprendizaje en la formación médica” y “Desarrollo del Profesionalismo, desde grado hacia la Educación Médica continua”. La conferencia de cierre “¿Vamos por buen camino en Educación Médica?”, será responsabilidad del Dr. Ángel Centeno, Director de la Carrera de Medicina y del Depto. de Educación Biomédica de la Universidad Austral. Finalizada esta se procederá a la entrega de premios a los trabajos presentados.

La cita es para el 26, 27 y 28 de agosto en el Intersur Hotel 13 de Julio, ubicado en la calle 9 de Julio 2777 de Mar del Plata.

La realización de este evento enorgullece a la ciudad y a sus habitantes, y es otra prueba de la cordialidad y hospitalidad de los marplatenses.

Por todo lo expuesto, solicito a los señores legisladores acompañen con su voto favorable la presente iniciativa.


NÉCTOR MARTÍNEZ
Diputado Provincial
Bloque Lealtad Peronista
H.C. Diputados Pcia. Bs. As.